

VIMEU

# Ce qui va faire l'actualité cette année

Une nouvelle intercommunalité démarre. Le chantier de la Maison de santé va être lancé à Woincourt ; celui du Moulinet, enfin enclenché à Ault. Mais tout n'est pas aussi simple...



Le nouveau quartier du Moulinet, à Ault, doit se développer au fil des années. Un espace culturel, des hôtels, des logements y sont programmés.

## 1 LA NOUVELLE COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

La communauté de communes du Vimeu industriel (CCVI) et sa voisine du Vimeu vert (CCVV) ont officiellement fusionné le 1<sup>er</sup> janvier. Une nouvelle intercommunalité, forte de 26 communes et de plus de 23 000 habitants, a vu le jour. Ils seront représentés par 45 délégués communautaires. Les choses sérieuses démarrent rapidement avec l'élection du président dès le jeudi 5 janvier. Bernard Davergne, déjà à la tête de la CCVI, est le favori. Son homologue, Sabrina Holteville-Milhat, a annoncé son intention de ne pas se présenter. Les vice-présidents seront, quant à eux, élus une semaine plus tard. Il faudra ensuite s'approprier les nouvelles compétences comme le tourisme, l'accueil des gens du voyage ou la voirie (lire également en page 7).

## 2 LES CHANTIERS IMPORTANTS

Plusieurs chantiers doivent être lancés au cours des prochains mois. Le plus important est celui de la maison de santé pluridisciplinaire qui sera construite à Woincourt. Son permis de construire a été déposé, les travaux doivent commencer rapidement. Portée par la communauté de communes, elle coûtera 4 millions d'euros, dont une partie est subventionnée. Cette maison de santé pourra accueillir 24 praticiens, dont 14 avaient déjà donné leur accord à l'automne dernier. À Ault, les pelleuses devraient reprendre le travail sur le site du skate-park de l'esplanade d'Onival. Le chantier de rénovation de la mairie de Feuquières-en-Vimeu est sur les rails, pour un montant de 600 à 800 000 euros. Enfin, l'ODA, le bailleur social d'Abbeville, doit lancer la construction de logements à Marnay, alors que Fressenneville espère concrétiser le projet de construction de loge-

ments locatifs sur la parcelle de 12 000 m<sup>2</sup> située derrière la mairie.

## 3 L'AVENIR DES FRICHES INDUSTRIELLES

À Friville-Escarbotin, l'avenir de la friche Bricard est toujours incertain. Le démarrage du projet de rénovation d'une partie des bâtiments pour héberger l'accueil de loisirs et la cantine reste bloqué depuis plusieurs mois par l'Agence régionale de santé (ARS). Ses experts craignent la pollution présente dans les sols de l'ancienne usine. Impossible de dire quand et si les travaux pourront être lancés... Même si l'agacement des

élus augmente au fur et à mesure des décisions négatives. À Fressenneville, la friche du même nom attend le lancement de sa démolition et un projet pour occuper la parcelle qui sera libre.

## 4 DÉBUTS DIFFICILES POUR VIMARTS

La saison culturelle de la nouvelle salle de spectacle de Woincourt a connu une année 2016 chaotique. Plusieurs spectacles ont été annulés, obligeant ses responsables à renforcer les conditions de location et à créer une billetterie à la mairie. « Il faut du temps pour qu'une salle trouve son public », plaide Thomas Ber-

nard, son régisseur. Franck Michaël, Michel Leeb, Patrick Sébastien ou encore Hélène Segara sont attendus avant l'été dans le Vimeu. Et la prochaine saison culturelle est déjà en préparation.

## 5 LE QUARTIER DU MOULINET À AULT

La première phase du chantier de la Zone d'aménagement concertée (ZAC) du Moulinet s'est achevée à Noël. Les réseaux d'eau, d'électricité, de gaz et la fibre optique ont été installés, tout comme une chaussée provisoire. Une seconde tranche, qui vise à rendre le site accessible au public, est attendue. Ce quartier sur les hauteurs de la cité balnéaire, qui offre une vue panoramique sur la mer, pourra alors devenir un véritable lieu de promenade. Cela en attendant le début de la construction d'un espace culturel et l'arrivée d'investisseurs pour urbaniser le site. Ce ne sera sans doute pas pour 2017.

■ V. HÉRY

## ILS PORTERONT HAUT LES COULEURS DU VIMEU

Le Vimeu peut compter sur des représentants de renom pour porter haut ses couleurs en dehors de la Picardie maritime. Chez les sportifs, la footballeuse Marie-Charlotte Léger, originaire de Feuquières-en-Vimeu, pourra participer à l'Euro féminin (lire Courrier picard du 30 décembre). Il se tiendra à partir du 16 juillet aux Pays-Bas. Jérôme Stravius, qui a appris à nager à Friville-Escarbotin, devrait continuer à écumer les bassins avec son nouveau statut de capitaine de l'équipe de France masculine. Enfin, le jeune DJ Max-Arthur, qui vit au Translay, va continuer à régaler les amateurs de musique de ses compositions rafraîchissantes.